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Premesso che: 

- l’Amministrazione regionale, con delibera di Giunta adottata lo scorso 1 agosto, ha previsto 
la creazione di ulteriori 400 posti letto di residenza protetta per anziani; 

- a Montegranaro si attendono da anni almeno 20 posti letto per residenza sanitaria assistita, 
poiché il progetto di creazione dei suddetti posti letto è stato avviato negli anni passati ma non è 
mai arrivato a compimento;  

- il Comune di Montegranaro, come ricordato in sede di Conferenza dei Sindaci, dal Primo 
cittadino di Montegranaro, essendo a cavallo tra le Aree Vaste 3 e 4, può essere considerato un 
polo sanitario di rilievo con un rilevante bacino di utenza; 

- il servizio Hospice a Montegranaro, attualmente costituito da 10 posti letto, ha ricevuto elogi 
su scala nazionale e internazionale anche da prestigiose riviste di settore;  

- il servizio Hospice nel 2015 ha assistito 133 pazienti per una degenza complessiva di 2.727 
ore; 

 
Considerato che: 

- il direttore di Area Vasta 4, in una recente conferenza stampa, ha garantito che l’Hospice 
verrà potenziato, ammettendo che, in virtù dei servizi espletati nel corso del 2015, 10 posti non 
bastano più;  

- l’ospedale di Montegranaro, una struttura nuova, ha un quarto piano inutilizzato e adatto a 
accogliere il servizio di Rsa; 
 
 

 
INTERROGA 

 
 

 
il Presidente della Giunta regionale per sapere se: 
 

1) è intenzione dell’Amministrazione regionale istituire a Montegranaro una Rsa con almeno 
20 posti letto; 

2) è intenzione dell’Amministrazione regionale dare seguito alle parole del Direttore di Area 
vasta 4 sull’incremento del servizio Hospice di Montegranaro. 

 
 
 
 

 




